PREN

AFIRMA EFRAÍN BAUTISTA

Deporte, clave para alejar a jóvenes de la delincuencia

BUSCA SER DIPUTADO INDEPENDIENTE EN EL CONGRESO DE LA CDMX

ARTURO R. PANSZA

l único candidato independiente de la Ciudad de México que logró juntar dos mil 144 firmas ciudadanas de apoyo, que fueron verificadas y validadas por el Instituto Nacional Electoral (INE), Efraín Bautista Mejorada, busca ser diputado por el 21 Distrito local y un eslogan que maneja va en el sentido de que "un deportista más es un delincuente menos en las calles".

Luego de que logró el registro ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el joven se convirtió en candidato independiente de Iztapalapa para representar a la población en el Congreso capitalino.

En un encuentro con representantes de los medios de comunicación, el comerciante que tiene la carrera en Ciencias Políticas con especialidad en Administración de Empresas, aclaró, en referencia a su natal Iztapalapa, que "estamos representando al barrio para el barrio".

Muy desinhibido y con conocimiento de los problemas que se enfrentan en la metrópoli, Bautista promueve un plan de deporte como medio para alejar a las juventudes de la delincuencia y preparar una mejor población, porque incluye disciplina y buena conducta, con la aplicación de valores.

Por ello dijo que es fundamental rescatar parques y jardines, para que en los mismos la ciudadanía se ejercite y, al estar escasos en Iztapalapa, propone se creen más y una opción son los terrenos baldíos.

Hizo notar que entre la población hay un hartazgo de los partidos al no cumplir con las promesas y solo utilizar a la ciudadanía como botín político, de ahí que decidiera ser candidato independiente a legislador local, con la oferta en su campaña de que sí trabajará en bien de la población.

El habitante de la colonia Vicente Guerrero que forma parte de una organización de comerciantes, estableció que "no me gustaría caer en una corriente política con color", por lo que decidió no afiliarse a un instituto político, lo que le ha dado confianza a la población de unirse a él.

Refirió que ya lo apoya un equipo ciudadano interesado en sus propuestas y en lo que se ha involucrado la asociación de comerciantes Fuerza Independiente, al tiempo que detalló que de llegar al Congreso de la Ciudad de México buscará ya no se criminalice a los jóvenes sin razón, a los que se les tiene que dar espacios para la recreación y el deporte, para alejarlos de las malas compañías y de las drogas.

En materia de agua se mostró a favor de reorientar la captación del vital líquido en edificios públicos, tal es el caso de las escuelas.

Se trata, dijo, de que el gobierno capitalino y las alcaldías capten el agua de lluvia, que la cosechen, para lo cual se requiere una ley en la que se establezca la obligatoriedad de usarla en los edificios.

Comentó que en los recorridos realizados en el Distrito 21 de la Ciudad de México, que corresponde a Iztapalapa, se ha dado cuenta que los líderes de comerciantes y la población en general, no están de acuerdo con las decisiones de los partidos.

Delineó que los diversos sectores sociales buscan una representación real alejada a un partido, que conozca los problemas sociales e incluso los haya vivido, para dar soluciones adecuadas y que no sólo respondan a intereses de grupo.

Mencionó que la política debe ser la puerta para ayudar a la ciudadanía y no servirse de ella, además de que la clave es escuchar a la gente y atender sus problemas. En ese punto dio cuenta que en su recorrido por las calles en lugar de dar folletería para que lo conozcan, reparte un silbato, que muy bien puede servir a las personas para lanzar un llamado de ayuda cuando esté en peligro, como el enfrentar un asalto.





La Prensa Sección: Marcador 2024-05-06 04:33:36

319 cm²

Página: 3

2/2



Bautista que ya lo apoya un equipo ciudadano interesado en sus propuestas.

